



Pressemitteilung

NATURTREU feiert Premiere: Erster TV-Spot erobert die Bildschirme

Buxtehude, 04.01.2024 – das Team von Naturtreu, einer der führenden Unternehmen in der Herstellung natürlicher und veganer Nahrungsergänzungsmittel, setzt mit dem ersten TV-Spot einen neuen Meilenstein zu Beginn des neuen Jahres. Der TV-Spot wird ab 08. Januar 2024 auf ausgewählten TV-Sendern ausgestrahlt. Ein bedeutender Schritt, um die Mission von NATURTREU weiter zu verbreiten und neue Zielgruppen zu erschließen.

Kreativität und tierische Unterstützung beim Dreh

Die Umsetzung des TV-Spots wurde von Lukas Schotte, Geschäftsführer und kreativer Kopf der Highlander Excellence Kreativagentur, verantwortet. Mit jeder Menge Kreativität und Engagement konnte am Drehtag umfangreicher Video-Content produziert werden und das Ergebnis kann sich mehr als sehen lassen. Ein besonderes Highlight: Hündin Tally, die nicht nur für gute Stimmung am Set sorgte, sondern dem TV-Spot als geübte Nebendarstellerin zusätzlichen Charme verleiht.

Hauptdarsteller und im Fokus ist der Leber-Komplex BLÜTENREIN, der mit seiner hochwertigen und durchdachten Zusammensetzung aus Mariendistel, Löwenzahn, Artischocke und Cholin zur Erhaltung einer normalen Leberfunktion und einem normalen Fettstoffwechsel beiträgt.



Erschließung neuer Kanäle und Zielgruppen für NATURTREU

Ziel des TV-Spots ist es, die Bekanntheit des Unternehmens weiter zu steigern und neue Zielgruppen über neue Kanäle zu erschließen.

Ab 08. Januar bis 11. Februar 2024 wird der Spot auf ausgewählten Kanälen, darunter Ski Krimi, Tele 5 und der Heimatkanal, zu sehen sein. Darüber hinaus soll das umfangreiche Videomaterial des erfolgreichen Drehprojekts genutzt werden, um die Präsenz von Naturtreu crossmedial auf weiteren Kanälen zu erweitern und so die Positionierung der Marke zu stärken.

Das gesamte Team von NATURTREU ist stolz und freut sich über diesen neuen Meilenstein. Ein wichtiger Schritt, um noch mehr gesundheitsbewusste Menschen von der Vision und den Produkten von NATURTREU zu überzeugen.

Über Naturtreu

Die richtige Kombination von Nahrungsergänzungsmitteln muss nicht aufwändig und kompliziert sein. Seit 2018 entwickelt das Familienunternehmen Naturtreu (www.naturtreu.de) ganzheitliche Nahrungsergänzungsmittel, deren effektive Kombination pflanzlicher Inhaltsstoffe, spezifische Bedürfnisse im Hinblick auf Gesundheit und Wohlbefinden erfüllen. Mittlerweile bietet das Unternehmen eine umfangreiche Auswahl an innovativen Wirkstoffkomplexen, die speziell auf individuelle Bedürfnisse zugeschnitten sind. Damit haben es sich die Gründer Alexander Adlung und Alexander Jansen zur Aufgabe gemacht, neue Qualitäts- und Nachhaltigkeitsstandards zu setzen und dabei stets den Markennamen des Unternehmens im Fokus zu behalten: Der Natur treu bleiben!